

La petite Gerbille ne sut pas ce qui s'était passé. Elle voyait flou et elle avait une sensation indescriptible. C'était comme si elle était tombée dans un vide sans fin: un très long périple. Puis, elle reprit reconnaissance tout d'un coup. Elle se retrouvait dans un lit chaud et douillet entouré d'une multitude de rongeurs. La petite Gerbille, du nom de Mimi, était confuse et ne savait pas comment réagir. Donc, elle s'exprima. « Où suis-je ? Que fais-je ici ? Comment suis-je arrivée ici ? » Les petits animaux répliquèrent alors. « D'abord, comment t'appelles-tu ? » « Je ? Je m'appelle Mimi, » répondit la Gerbille, étonnée. « Mimi, nous étions tous des Gerbis innocentes et intriguées par les mystères du monde. Mais nous ne savions pas les conséquences. Maintenant, nous sommes tous piégés dans l'histoire, les Gerbilles condamnés. À présent, nous sommes dans un coin du grenier d'une famille dont un fils de petite taille, blond, possédant de nombreuses richesses et son orgueil dépasse sa taille. Il a le nom de Johnny, est un enfant gâté. « Mais, vous n'avez jamais réussi à vous échapper ? Personne n'a tenté de s'enfuir ? » « Oh que si ! Plusieurs d'entre nous tentèrent de s'échapper. Mais au moment qu'ils franchirent cette porte, nous avons entendu leurs cris et nous n'avons jamais reçu de leurs nouvelles. Apparemment, il y a des pièges pour nous empêcher de sortir et des gardes pour nous attraper. Donc, nous avons de la chance d'avoir un refuge. "Du coup, vous ne voyez pas le monde extérieur ?" "C'est vrai, mais on n'y peut rien. " La souris se réveille après un sommeil profond, quand une idée lui passa par la tête. Elle réveille tous les autres mammifères qui y aient une idée en tête. Les rongeurs se regroupaient la nuit et casseraient les vases précieux en or de la mère de Johnny. Ils ne pourraient pas s'enfuir, car la maison était fermée la nuit. Mais ils restent réveillés toute la nuit jusqu'à ce que tout le monde se lève. Ils se réveillent le lendemain aux cris effrayants de la mère de Johnny qui pleurait en appelant d'inattention tous les gardes de la maison qui profitaient de ce moment pour s'enfuir. Mimi ordonna :

"sautez dans le portail sans réfléchir !"

Alors, au sang en froid, une par une, les gerbilles sautèrent et se retrouvèrent devant le pont où ils pleuraient de joie en remerciant Mimi. Mimi fut l'héroïne de l'histoire, car elle avait sauvé des gerbilles condamnées à passer le reste de leur vie emprisonnées dans une cabane étroite.